

Irjen TNI Pimpin Penandatanganan Kontrak Pengadaan Barang dan Jasa Secara Kolektif UO Mabes TNI TA 2025

Ahmad Rohanda - PRESS.WEB.ID

Jan 16, 2025 - 17:18



Jakarta - Irjen TNI Letjen TNI Muhammad Saleh Mustafa mewakili Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto memimpin pelaksanaan penandatanganan kontrak bersama pengadaan barang dan jasa secara kolektif UO Mabes TNI TA 2025, bertempat di Aula Gatot Soebroto Denma Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Kamis (16/01/2025).



Pada hari ini juga, di UO TNI Angkatan Darat, TNI Angkatan Laut, dan TNI Angkatan Udara melaksanakan penandatanganan kontrak secara serentak. Panglima TNI dalam amanatnya yang dibacakan oleh Irjen TNI menyampaikan bahwa tujuan dari penandatanganan kolektif ini adalah untuk mempercepat daya serap anggaran dan mencegah terjadinya kegiatan lintas tahun.

“Para penyedia hendaknya mengutamakan kualitas barang dan jasa, serta ketepatan waktu dan serah terima hasil pekerjaan sesuai kontrak. Pejabat Pembuat Komitmen (PPK) dan penyedia agar selalu menggunakan aplikasi e-katalog dan e-purchasing dalam pengadaan barang dan jasa, Pejabat Wasgiat dan Dalgiat hendaknya dapat meningkatkan peran sesuai dengan fungsinya masing-masing serta Irjen TNI sebagai APIP agar dapat membantu pengawasan secara umum,” ungkap Panglima TNI.

Panglima TNI juga menegaskan pentingnya tanggung jawab dalam pelaksanaan pengadaan barang/jasa. Beliau menyampaikan harapannya kepada semua pihak yang terlibat agar menjalankan tugas dengan penuh integritas dan profesionalisme. “Saya berharap agar para pejabat pembuat komitmen dan para penyedia barang dan jasa dapat melaksanakan kontrak pengadaan dengan sebaik-baiknya,” pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya, Asrenum Panglima TNI, Aslog Panglima TNI, Asops Panglima TNI, Aster Panglima TNI, Kapuspen TNI, para Komandan/Kabalakpus TNI, para Pejabat Pembuat Komitmen jajaran UO Mabes TNI, serta para Direktur Utama/perwakilan Pimpinan Perusahaan Mitra Kerja

Mabes TNI. (Puspen TNI)